

# 仙台市立虹の丘小学校

今年度児童会スローガン「虹よりかがやく感謝とあいさつ」

## 「全校での遊び」「ありがとうバッジ」「ありがとうの木」

6月に1・4・6年の3学年，2・3・5年の3学年で2日に分けて「だるまさんがころんだ」を行いました。また12月には全校みんなで「猛獣狩り」を行いました。どんな声を掛けてあげるとみんなが喜んでくれるのか，楽しんでくれるのかを考えながら全校で遊びました。



優しく声を掛けるとみんな笑顔になるね！



いろんな学年が声をかけてくれて楽しかったよ。

「ありがとう」をもっと広めていくためにオリジナルキャラクターの作成と「ありがとうの木」に実を付けることをしました。オリジナルキャラクターは児童から募集し，アンケートで選ばれました。そのキャラクターは缶バッジになり，毎月第4金曜日を「ありがとうの日」として全校でつけています。「ありがとうの木」は友達や他の学年の人，先生や地域の人などに「ありがとう」を伝えるために始めました。9月～12月まで実施し，集まった実は623個となり，虹の丘小学校がたくさん「ありがとう」で満たされました。ありがとうの実をもらった児童はとてもうれしそうにしていました。



実の回収を緑化奉仕委員会  
が，実の仕分けを図書委員会  
が，実の配達を体育委員会が  
行うなど，全ての委員会が関  
わりました。



ありがとうバッジ

- ・いろいろな学年と関わることができ，とてもよい経験になった。
- ・高学年の児童が積極的に声をかけてくれてとてもうれしかったし，「ありがとう」という気持ちを持つことができた。
- ・普段の休み時間にもいろいろな学年と遊んでいきたいと思った。
- ・相手のことを考えて遊ぶとお互い気持ちよく遊べることに気付いた。
- ・ありがとうバッジを作ったことで，もっと虹の丘小学校に「ありがとう」を広めていきたいと思った。
- ・ありがとうの木の活動を通して，自分たちの生活はいろいろな人に支えられていることに気付いたので，これからも感謝の気持ちを持って生活していきたい。
- ・ありがとうの実をもらってとてもうれしかったので，実でなくとも友達や地域の人に「ありがとう」と伝えていきたい。